

## Infraestructuras

### Alcaldes de la zona norte exigen soluciones contra la saturación de la A-1

S. L. MADRID

Los alcaldes de 18 municipios de la zona norte de la Comunidad se han reunido en **Alcobendas**, en el marco de la Plataforma por la movilidad en el norte de Madrid, con el fin de dar visibilidad a los «graves problemas» que todos los días sufren más de 300.000 personas que viven en la zona de la A-1. En la reunión, que se celebró después de un primer encuentro celebrado en diciembre, los regidores han propuesto una serie de acciones conjuntas dirigidas a solucionar los problemas de movilidad y de accesos a sus respectivas ciudades.

Por otro lado, reclaman a la Administraciones central y autonómica algunas actuaciones «imprescindibles», como la construcción de una alternativa a la A-1, el cierre tunelado de la M-50 y la prolongación de la línea C4 de Cercanías a los municipios del norte «hasta donde sea posible». Asimismo, recalcaron que estas medidas no deben quedarse en el eje de la A-1, sino que tienen que incluir los accesos a municipios del entorno como Colmenar Viejo, Daganzo o Tres Cantos.

Por otro lado, los asistentes decidieron presentar en los plenos de sus respectivos ayuntamientos una moción para instar al Ministerio de Fomento a «tomar conciencia de la problemática y prever en sus presupuestos partidas para acometer las inversiones necesarias». El alcalde de **Alcobendas**, Ignacio García de Vinuesa, consideró «absolutamente necesario» abrir un cauce de comunicación con ese organis-